

## Außer Kontrolle

Reichlich Kurzweil wurde am Samstagabend im Bürgerhaus Neu-Anspach geboten. Dort gastierte die Theatergruppe Friedrichsdorf mit einer Komödie, in der es um Liebe und Leichen ging. **Neu-Anspach**



Seite 8

USINGER ANZEIGER

Montag, 25. Oktober 1999 · Seite 8



Über einen Mangel an aktionsgeladenen Szenen konnten sich die Zuschauer bei dem Stück „Außer Kontrolle“ in Neu-Anspach nicht beklagen.

Bilder: fp

# Ein Leichenfund bringt das Liebesleben „außer Kontrolle“

Die Theatergruppe Friedrichsdorf spielte am Samstagabend im Anspacher Bürgerhaus

Von Fabian Pingel

**NEU-ANSPACH.** Was tun, wenn man als Staatsminister mit der Sekretärin des Oppositionsführers fremd geht und dabei auch noch eine Leiche im Hotel vorfindet? Eben dieses Problem hat auch Staatsminister Richard Willey alias Jörg Ernst, als er in seiner Hotel-suite einen vom Fenster erschlagenen Privatdetektiv entdeckt.

Wie man ein solch schwer wiegendes Problem löst, davon konnten sich die Zuschauer im Neu-Anspacher Bürgerhaus selbst überzeugen. Mit viel Charme spielten die Mitglieder der Theatergruppe Friedrichsdorf ihre Rollen in der englischen Komödie „Außer Kontrolle“. Das mit dem „Laurence Olivier Award“ als „Comedy of the year 1991“ ausgezeichnete Stück bot dem Publikum lockere Unterhaltung.

Mit unzähligen Verwechslungen und Irrtümern hielt die Inszenierung von Britta Gottfried bei ihrem Regiedebüt die zahlreichen Besucher bei Laune.

Sei es der etwas egoistische Richard Willey oder der verwirrte Sekretär George Adams – die Schauspieler der neunköpfigen Gruppe überzeugten auf der Bühne in jeder Hinsicht.

Das jüngste Mitglied der Gruppe, René Schröder, feiert mit diesem Stück auch sein Debüt bei der Theatergruppe Friedrichsdorf (TGF). Der 27-jährige Bad-Homburger spielt die Leiche, die irgendwie doch keine ist, mit voller Hingabe und offenbarte den Zuschauern sein spielerisches Talent.

Auch aus dem Usinger Land waren einige Schauspieler vertreten. So etwa der 37-jährige Neu-Anspacher Jörg Ernst, der Richard Willey spielt, oder aber „Hotelmanager“ Klaus-Peter Datz aus Altweilnau. Beide sind schon seit vielen Jahren bei der Theatergruppe und auf jeden Fall eine Bereicherung.

Ebenfalls aus Neu-Anspach stammt die

Regisseurin Britta Gottfried, die mit „Außer Kontrolle“ zum ersten Mal Regie führt. Die 36-jährige Kaufmännische Angestellte profitiert bei dieser Aufgabe von 15 Jahren eigener Schauspielerei.

Auf Frankfurt kommt der 31-jährige Uwe Jacobi, der als Privatsekretär George Adams die wohl überzeugendste schauspielerische Leistung erbracht hat.

Mit insgesamt fünf Aufführungen präsentiert sich die Theatergruppe in verschiedenen Orten in der Region. Wer das Stück noch nicht gesehen hat, kann das noch an drei Terminen nachholen. Die nächste Aufführung ist am 31. Oktober in der Stadthalle Gelnhausen um 18 Uhr. Die darauf folgenden Wochen im Kurtheater Bad Homburg (6. November) und im Bürgerhaus Köppern (13. November) jeweils um 20 Uhr.

Wer selbst Interesse am Schauspielen hat, ist bei der Theatergruppe Friedrichsdorf willkommen, da immer Nachwuchsschauspieler gesucht werden. Bei Interesse kann man sich direkt an Uschi Glassner unter ☎ 06171/ 72952 gewendet werden.